

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 4 de marzo de 2024

Arrancan trabajos de construcción de un túnel vehicular en la intersección entre residencial Florencia y el bulevar Suyapa

A partir de este día comenzaron los trabajos de construcción de un túnel vehicular, el cual estará ubicado en la intersección entre la residencial Florencia y el bulevar Suyapa.

La construcción de esta obra de infraestructura subterránea brindará una solución vial en este transitado sector de la ciudad.

El objetivo del proyecto busca mejorar la fluidez del tráfico y aumentar la seguridad vial, al permitir que los vehículos que ingresan al bulevar Suyapa desde la primera calle de Florencia Norte puedan girar a la izquierda en dirección hacia la UNAH.

Asimismo, permitirá un retorno para los vehículos que circulan por el bulevar Suyapa que vienen en dirección desde la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), con lo que se pretende reducir los congestionamientos y los tiempos de espera.

La obra inicia en la primera calle de la colonia Florencia Norte que se dirige a Mall Multiplaza y termina en el bulevar Suyapa y viceversa respectivamente. El túnel cuenta con una longitud de 150 metros (dos aproximaciones de 45 y 55 metros de longitud, respectivamente).

La comuna realizó una inversión que supera los 38.7 millones de lempiras, el cual será financiado con fondos municipales que proceden de los impuestos que pagan los contribuyentes. El tiempo estimado de la ejecución de la obra es de siete meses, por lo que se les solicita a los ciudadanos la comprensión debido a los trabajos que se estarán realizando en ese sector.

"Iniciamos los trabajos de construcción del túnel que aliviará el tráfico en el bulevar Suyapa. Esta obra creará un acceso directo a los ciudadanos que se mueven de la Florencia, Lomas del Guijarro, Payaqui y todo el sector cercano al Centro Cívico Gubernamental hacia la UNAH", manifestó el alcalde Aldana.

A partir de este día los equipos de Movilidad Urbana hicieron el cierre de un tramo del carril izquierdo en el bulevar Suyapa y se hizo la señalización vial con la instalación de boyas y polines separadores, donde se iniciaron los trabajos. Además, con el apoyo de agentes de Orden Vial se brindará orientación a los conductores sobre las rutas alternas que deben tomar para evitar congestionamientos vehiculares.

